



Centro de investigación capacita en evaluación de programas y proyectos

4 MAY 2010 Gestión UCR



El Embajador de Alemania Dr. Wolf Daer manifestó su interés en continuar con la cooperación de su país para el proyecto del CICAP de evaluación de programas, le acompaña Olman Villarreal director del CICAP (foto Jorge Carvajal).

La especialista alemana en evaluación Stefanie Krapp ofreció una conferencia para dar a conocer el trabajo que durante dos años realizó como consultora en el Centro de Investigación y Capacitación en Administración Pública (CICAP), en el campo de la evaluación de programa y proyectos.

Durante su paso por la Universidad de Costa Rica, Krapp diseño dos cursos para el Posgrado de Evaluación de programas y proyectos de desarrollo, y dio cursos y talleres a

mandos medios y altos, así como asesorías intensivas para los Ministerio de Trabajo y Salud.

Además se estableció una plataforma regional en el país para la capacitación y asesoría en monitoreo y evaluación por parte de la Agencia Alemana de Cooperación GTZ y el Ministerio de Planificación. El CICAP tendrá el rol de generar el centro de operaciones en Costa Rica, con la posibilidad de ampliar y difundir el proyecto en todo Centro América.



Stefanie Krapp dio a conocer los resultados de Proyecto de monitoreo y evaluación de programas y proyectos que desarrolló en el CICAP entre el 2008 y el 2010 (foto Jorge Carvajal).

Los tres componentes de dicha plataforma son la creación de capacidades, el desarrollo e implementación de sistema de monitoreo y evaluación y la prestación de servicios.

La consultora alemana anunció que para finales del mes de julio del 2010 se está preparando un curso de evaluación de impacto de programas dirigido a ministros, viceministros y altos mandos del poder ejecutivo.

En general considera que la cooperación entre instituciones de Costa Rica y Alemania en este campo ha sido exitosa, porque se ha logrado fortalecer, por medio de la academia, el monitoreo y la evaluación de programas en el país y la región.

Además manifestó que uno de los impactos que tendrá este trabajo a largo plazo es el de poner las bases para desarrollar una cultura de evaluación muy transparente, así como influir positivamente en la toma de decisiones.

Stepanie Krapp destacó además que mediante esta asesoría se logró mejorar la gestión de residuos sólidos en Costa Rica por medio del programa de competitividad y medio ambiente (CYMA) el cual cuenta con un sistema de monitoreo y evaluación.

Elizabeth Rojas Arias

Periodista Oficina de Divulgación e Información

elizabeth.rojas@ucr.ac.cr

Etiquetas: administracion publica, stefanie krapp, capacitacion.